
 

BOLETIM INFORMATIVO DA 58ª SESSÃO LEGISLATIVA 

 

CÂMARA DE VEREADORES DOS PALMARES 

 

 Na sua 58ª Reunião Ordinária do 4º Período Legislativo biênio 2021/2022, ontem à 

noite, o Poder Legislativo iniciou os seus trabalhos, convidando a todos para ouvir a Leitura 

Bíblica e o Hino dos Palmares. Em seguida o Presidente passou a palavra para ao Diretor 

Técnico Legislativo Alessandro do Rego, que fez a leitura do expediente:  

 

Requerimento nº 136/2022 de autoria do Vereador José Reginaldo de Almeida Melo - 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua 

aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior 

de Beto, com vista a Secretaria de Educação, que seja feito um posto artesanal na Escola 

Municipal do Engenho Mundo Novo. Pois a água ali utilizada é Cedida por um morador 

daquela localidade, mas só é liberada dois dias na semana para encher a caixa d’água, os 

outros dias tem que ir pegar água no rio ou a Escola fica sem água. Haja vista que é um 

antigo apelo daquela comunidade. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o 

apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. Aprovado por unanimidade; 

 

Requerimento nº 137/2022 de autoria do Vereador Fernando Augusto Godoi de Freitas 

Souza e Silva - Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades 

regimentais, e com sua aprovação que seja feito VOTO DE PARAÉNS E APLAUSOS aos 

Soldados da Polícia Militar de Pernambuco HIAGO CECILIO DE SOUZA SILVA e MATHEUS 

SILVA ALMEIDA CANABARRO, pelos brilhantes serviços prestado a sociedade, combatendo 

a criminalidade, enfrentando o crime para proporcionar segurança ao povo.  Certo de sua 

aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste 

requerimento. Aprovado por unanimidade; 

 

Não havendo mais requerimentos escritos, o Senhor Presidente passou aos requerimentos 

Verbais, pela ordem o Vereador:  

 

Windoson Costa – Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito 

do Município, com vistas ao Secretário de Infraestrutura, solicitando reparos na calçada da 

Rua Gerson Batista, haja vista que se encontra danificada. Aprovado por unanimidade; 

 

Windoson Costa – Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito 



 

do Município, com vistas ao Secretário de Infraestrutura, solicitando reparos na rua da 

cacimba próximo a rua do triangulo, haja vista que se encontra em difícil acesso. Aprovado 

por unanimidade;  

 

Thiago Patrício - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito apelo ao Presidente deste Poder Legislativo, 

solicitando que seja implantada placa fotovoltaica no Poder Legislativo do Município. 

Aprovado por unanimidade;  

 

Nicholas Alves - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito 

do Município, com vistas ao Secretário de Saúde, solicitando que seja estudada uma forma de 

reajuste para os profissionais da enfermagem. Aprovado por unanimidade;  

 

Nicholas Alves - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito 

do Município, com vistas ao Secretário de Infraestrutura, solicitando a construção da coberta 

aos ambulantes que ficam na rodoviária Municipal. Aprovado por unanimidade; 

 

Amós Nerias - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades regimentais 

e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do Município, 

com vistas ao Secretário de Saúde, solicitando que seja tomada providências a respeito do 

Posto de Saúde que fica localizado na Rua José Lagreca, haja vista que recebi denuncias de 

moradores que não tem tido distribuição de medicamentos de maneira normal, bem como, 

não está funcionando na sua normalidade. Aprovado por unanimidade; 

 

José Reginaldo - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito 

do Município, solicitando a troca da coberta da rodoviária e da sulanca, haja vista que os 

usuários reclamam porque não há proteção do sol e chuva. Aprovado por unanimidade; 

 

Windson Costa - Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades 

regimentais, e com sua aprovação que seja feito VOTO DE PARAÉNS E APLAUSOS a 

Secretária de Assistência Social Raquel Melo, bem como toda equipe do criança feliz, pela 

realização da festa das crianças. Aprovado por unanimidade; 

 

A Ata da reunião foi colocada em votação, onde foi aprovada por unanimidade. 

 



 

Logo em seguida o Senhor Presidente passou a palavra ao Senhor Cicero Nonato que 

prestou esclarecimento a respeito de supostas desvalorização dos artistas do nosso 

município, tendo como proponente o Vereador Nicholas Alves. 

 

E como não haviam mais matérias a serem apreciadas na Pauta, o Presidente 

encerrou os trabalhos do Poder Legislativo agradecendo a presença de todos, e convidando 

para Reunião Ordinária, próxima terça-feira. 

 

Plenário da Câmara, em 13 de outubro de 2022. 

 

 

Alessandro do Rego 

Diretor Técnico Legislativo 


